
 
２０１８年１月１９日〈金〉第３例会  第２７４２回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
移動例会｢グラントワ｣ 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎ロータリーソング・・・美術館での開催につき、本日は割愛します。 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
◎食事案内《ちるちるみちる》                         松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１月１２日)ＭＹ箸率報告……１４名うち５膳返却で３５．７１％でした。 

◎会長挨拶                                   青木会長 
◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．第８回〈１月〉理事会報告 

 ①２月例会予定について（予定表添付）  ②会員退会届について･･･櫨山会員より病気治療

のため退会の申し出があり、１２月末付退会を承認しました。   ③その他 

２．2018-19 年度バリー・ラシンＲＩ会長が次年度ＲＩテーマを発表されました。 

  “ＢＥ ＴＨＥ ＩＮＳＰＲＡＴＩＯＮ” 「インスピレーションになろう」 です。 

３．国際ソロプチミスト益田より認証３０周年記念講演会のご案内が届きました。チケットを購入

される方は事務局までお申し出ください。（ご案内チラシ添付） 

    日 時／２０１８年４月２２日(日) 開場１３:３０、開演１４:００ 

    会 場／｢グラントワ｣大ホール 

    入場料／２，０００円（税込） 

４．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１８名 名  名 名 名 ％  

 

◎閉会点鐘               １３：００               青木会長 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

企画展｢エドワード･ゴーリーの優雅な秘密｣鑑賞 
     グラントワ学芸課長 南目 美輝（なんもく みき） 様 

 

ＭＵ 12/22（会員勧誘委員会）青木正美会員、市原会員、村木会員、右田会員、森本会員、久城会員、

廣兼会員、増野会員、田原会員 

1/12（理事会）青木正美会員、市原会員、田上会員、松本会員、増野会員、右田会員、佐々井会員

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



 

 

『邦楽例会』三階大会議室 

◎ゲストスピーカー 
   明誠高等学校 １年  久保 ほのか（くぼ ほのか）さん 
        引率教諭  寺井 伸太郎（てらい しんたろう）先生 
◎会長挨拶 

今回の寒波は久しぶりに大雪を運んできたようです。今日は会社の周辺でも積雪が約５０センチありまし

た。寒い中をこうして例会に出席いただき、ありがとうございます。 

先日、益田市内でセブンイレブンを経営されているオーナーの方と話す機会がありました。やはり人手不

足が深刻なようで、ずいぶん苦労されている様子でした。更にもうすぐ市内に開店するトライアルに大き

な警戒感を持っておられました。売上のことはもちろん、雇用のことも心配の種です。先日も従業員募集

の新聞折込みチラシが入っていましたが、新規１４０名募集とか。いったい地域の状況はどうなっていく

のでしょうか。また、昨日お会いした出雲の飲食関係経営者の方が、「今年から正月も２日から５日まで

休むことにした。また１週間に１回はきちんと定休日を設け、従業員にしっかりと休んでもらう。売上は

減少するが、これからは社員に無理をさせる経営は続かないと思う。」と話されていました。日本全体が

急激な人口減少社会に突入している中で、コンビニの２４時間営業や日本中に翌日には宅配便が届く運送

業など「お客様のニーズに応える」ことを第一義としてきた社会の在り方が問われてきていることを実感

します。私の会社でも、年末年始無休や大晦日２４時間営業、毎朝５時からの早朝営業など取り組んでき

ましたが、果たしてこれからも続けていくことができるのか、社員に苦労をかけても続けていくべきなの

か、考える毎日です。 

◎幹事報告 
１．本日例会終了後、第８回〈１月〉理事会を行います。 

２．次週１９日(金)は移動例会「グラントワ」です。 

３．ＩＭ登録料がまだの方は、来週１９日までに事務局へお支払いください。 

４．配付物･･･『ロータリーの友』１月号、ガバナー月信Vol.７ 

５．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １４名 ０名 ０名 ４名 １００％ 

◎スピーチ「邦楽について」                             佐々井会員 

  “箏”と“琴”の違いや音階についてのお話をしていただきました。 

箏演奏    明誠高等学校１年 久保 ほのか さん、佐々井会員 

◎スマイル報告 
＊①明誠高校 久保さん、寺井先生 ようこそ、楽しみです。②前回欠席しました。③誕生祝 ありがとう

ございました。健康に気を付けます。……右田会員（多額） 

＊本日は久保さんと箏の演奏をさせていただきます。……佐々井会員 

＊明誠高等学校 久保ほのか様、寺井先生、本日はありがとうございます。佐々井会員、よろしくお願い

します。……青木正美会員 

＊本日 明誠高校 久保さん、寺井先生 ようこそ益田ＲＣへ。……市原会員 

＊久保様、寺井先生、ようこそいらっしゃいました。演奏楽しみにしています。……田上会員 

＊ほのかさんが邦楽で成長されるのをお祈りいたします。……田原会員 

＊先週の新年例会 グラントワカンタート（1/5～7）出演のため欠席しました。今年も宜しくお願いしま

す。……高橋会員 

＊本日、箏演奏楽しみにしていました。佐々井会員、久保さん 宜しくお願いします。……永島会員 

＊明誠高等学校 久保ほのかさん、佐々井会員 楽しみにしています。本日は宜しく御願いします。……久

城会員 

＊邦楽例会を楽しみに怖い怖い圧雪の道路を運転して来ました。……青木久仁子会員 

＊本日 松江出張の為 欠席します。初例会ではプレゼントを忘れた私を助けてくださり田上会員ありがと

うございました。……岩本会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <１月１２日> 



 

２０１７－２０１８年度 
ROTARY:MAKING A DIFFERENCE 

ロータリー：変化をもたらす 
２月例会予定表    益田ロータリークラブ 

平和と紛争予防／紛争解決月間 

例会日 主   題 スピーカー 
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慶祝報告 

平和と紛争予防/紛争解決月間に 

            ちなんで 

ゲストスピーチ 

 
 
自衛隊島根地方協力本部 
本部長  長谷川 敬 様 
益田地域事務所長  植木 浩紀 様 
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会員スピーチ 

 

 

第９回理事会 

 

増野会員 
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(金) 

 

 

 

会員スピーチ 

 

岩本会員 
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（金） 

 

 

 

ＩＭ報告 

 

ＩＭ出席者 

 

 

 

 

 

  

 

 

１８日(日) 第３・４・５グループ合同インターシティ・ミーティング（於:大田） 

 全員登録 

                

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


